

Amorim permanecerá en Francia

Una información deliberadamente confusa que se divulgara recientemente, hizo creer que el prestigioso escritor salteño, Enrique Amorim, sería obligado a salir de Francia. Noticias de Montevideo, indican ahora que se ha tratado de un error de las autoridades francesas, añadiéndose que con intervención del gobierno de aquel país, todo ha quedado felizmente solucionado. Amorim podrá permanecer en cualquier punto del territorio francés durante el tiempo que desee. Esta información nos ha sido confirmada ayer, por familiares del conterráneo radicados en Salto y que han estado en comunicación telefónica con Amorim. Señala otra noticia de París, que dos profesores franceses han presentado tesis ante la Sorbona, cuyos temas han sido tomados de las obras de Amorim "La Carreta" y "El Caballo y su Sombra". El primer trabajo, de 300 páginas, versa sobre "uruguayismos y argentinismos". — Los autores de esas tesis son los profesores Pottier y Armangeac. Esto evidencia una vez más, la resonancia de la labor literaria de nuestro compatriota en los ambientes culturales de Europa.